

# Une bombe au Pôle Nord !

En quelques jours, des millions de tonnes de méthane se sont ajoutés au total de ce qui envahira notre ciel.

[blockquote]Coup sur coup, deux navires explorant le Grand Nord, indépendants l'un de l'autre, ont renvoyé vers la civilisation un avant-goût de son inconscience. C'est d'abord d'un navire russe dont les journaux ont parlé cette semaine. Le quotidien britannique The Independent a frigorifié les environnementalistes mercredi, 24 septembre, en rapportant en exclusivité que des dépôts de méthane sous-marins, emprisonnés dans la glace depuis des milliers d'années, fuyaient vers la surface, à mesure que notre planète se réchauffe.[/blockquote]

L'article intégral par Pascal Lapointe pour Sciencepresse

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 29 septembre 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8809-bombe-au-pole-nord.html>